



Vasco Aguirre se proclamó bicampeón con el Al-Wahda de Emiratos Árabes

Inf. Pág. 8

Neymar ¡fuera!



El seleccionador de Brasil, Adenor Leonardo Bachi "Tite", dejó fuera al delantero Neymar, la estrella de la Canarinha, de la convocatoria para los amistosos con Argentina el 9 de junio y Australia el 13 del mismo mes.

Además de Neymar, en la lista tampoco figuran otros habituales de la selección brasileña, como los laterales Daniel Alves y Marcelo, o los centrales Marquinhos y Miranda, a quienes Tite dio descanso tras la dura temporada europea.

El seleccionador brasileño aseguró que prefirió dar descanso a Neymar, quien viene de disputar consecutivamente la Copa Confederaciones de 2013, el Mundial de Brasil de 2014, la Copa América de 2015 y los Juegos Olímpicos de Brasil de 2016.

Sí que están en la lista el delantero del Manchester City Gabriel Jesús y el media punta Philippe Coutinho, del Liverpool, así como el centrocampista del Corinthians Rodrigo, quien estrena convocatoria en la selección brasileña.

Sub 20 sueña en grande



El Tri Sub-20 buscará mejorar la actuación de 1977.

Ciudad de México

El éxito de una Selección Mexicana radica en el tiempo de preparación que tenga para los diferentes compromisos que enfrenta, y cuando se trata de una Copa del Mundo, el camino se torna largo y en muchas ocasiones complejo por las horas de concentración, los agotadores viajes y los múltiples partidos en los que se alista la mejor estrategia. Corea del Sur es la sede en la que las mejores 24 escuadras del orbe lucharán para conseguir el título que los avala como el campeón en la categoría Sub-20, y una de esas selecciones será la nuestra, que de la mano de Marco Antonio Ruiz busca convertirse en la dueña del título.

Los rivales para la fase de grupos serán Vanuatu, Alemania y Venezuela. Una vez conseguido el primer paso, que es la clasificación a la siguiente ronda, estos chicos nos demostrarán hasta dónde pueden llegar sus habilidades.

—¿Cómo percibes al equipo a tan poco tiempo de debutar?

—Ya listos para esta gran experiencia. Tenemos mucha ilusión, mucha confianza, porque se ha trabajado bastante bien. Veo a un equipo muy comprometido y con hambre

de trascender".

—¿Qué tan sólido ves a tu equipo, tomando en cuenta la preparación y lo que será jugar en un país con una cultura tan distinta a la nuestra?

—Son dificultades que se nos presentan en el camino, pero —a nalde cuentas— son para todos. Nosotros, gracias a Dios, hemos tenido oportunidad de viajar a otros países en Europa, Asia y los muchachos han tenido gran disposición para encontrar esa adaptación al entorno, al clima y sobre todo al cambio de horario".

—¿Estás satisfecho con el grupo que conformaste?

—Sí, estoy satisfecho. Al nal, es con lo que cuento, con lo que he trabajado. No me enfoco en cosas que no dependen de mí y que no puedo tener; me enfoco en el trabajo que hemos hecho en grupo y —a nalde cuentas— el trabajo en equipo me parece que es muy importante".

—¿Podemos ilusionarnos con un campeonato en esta categoría? "Yo creo que sí. Tenemos esa ilusión, sabemos que en esta categoría, de repente no se han conseguido los logros que nosotros pensábamos, pero tenemos esa ilusión y haremos todo lo posible, trataremos de ir paso a paso, partido a partido, consiguiendo metas, pero sí aspiramos a conseguir una participación.

Muere ex campeón mundial

Hermosillo

El boxeador mexicano David "Tornado" Sánchez y su hermano Jonathan fallecieron la madrugada de este viernes en un accidente automovilístico.

El Tornado, quien fuera campeón mundial interino supermosca de la Asociación Mundial de Boxeo (AMB), sufrió el accidente cuando circulaban en el kilómetro 43 de la carretera Hermosillo-Kino, donde se impactaron con un tráiler, según las primeras versiones. El pugilista, quien tenía 25 años de edad, tuvo su última pelea el pasado 7 de abril ante Victoriano Núñez en Puerto Peñasco, Sonora, al que superó por decisión unánime.

Con récord profesional de 31-4-2, 23 por la vía rápida, el Tornado se proclamó monarca mundial interino el 24 de mayo de 2014, cuando derrotó a Breilor Teran, título que defendió con Juan Alberto Rosas en febrero de 2015 y que perdió con Luis Concepción siete meses después.



Murió boxeador Tornado Sánchez en accidente automovilístico.

Inician prácticas libres Fia F4 Nacam en SLP



La pista del Parque Tangamanga II se vestirá de gala para el Round VII FIA Fórmula 4 NACAM Gran Premio de San Luis Potosí.

Antonio Sánchez Flores

Iniciaron las prácticas libres del FIA Fórmula 4 NACAM Gran Premio de San Luis Potosí presentado por Interjet en el Parque Tangamanga II, donde Calvin Ming, José Sierra, Moisés de la Vara, Alexis Carreño y la única dama de la serie, la poblana Alexandra Mohnhaupt, estuvieron rodando a partir de las 14 horas con una temperatura en pista que superaba 35 grados centígrados mas al factor humedad que hacia bochornosa el circuito Tangamanga II.

"Las prácticas libres son para buscar diferentes pue-

tas a punto en los coches, como se divide en dos sesiones, los pilotos se organizan para aprovechar de la mejor manera su tiempo en pista. Dejando sus autos de la mejor manera para trabajar menos rumbo a la Calificación", comentó Rafael Rubio, de FIA Formula 4 NACAM Gran Premio de San Luis Potosí.

"La temperatura se va a convertir en un factor, dentro del auto es muy desgastante. Una buena preparación física va a rendir frutos en esta pista. Vengo bien preparada para estar adelante, con la lesión del hombro ya superada" Declaró Alexandra Mohnhaupt del auto #5 MOMO

F4. Por su parte, José Sierra del Telcel-RPL Racing comentó: "La pista esta en buenas condiciones, voy a disputar la Pole Position mañana, necesitamos ir con todo desde la Calificación, salir adelante es clave para nuestras aspiraciones al título. No debemos dejar escapar puntos y mucho menos en manos de Calvin".

Mientras que los pilotos del Martiga-EG, Moisés de la Vara #6 y Alexis Carreño #18 coincidieron en señalar que "La pista esta en excelentes condiciones, lo difícil esta en la temperatura, pero vamos a disputar el triunfo en las 3 Carreras del fin de semana".